

## SUMMARY

# HUBUNGAN DUKUNGAN IBU DENGAN KECEMASAN REMAJA DALAM MENGHADAPI MENARCHE DI RW 05 KELAPA DUA JAKARTA BARAT TAHUN 2014

Created by IntanRositah

**Subject** : HUBUNGAN DUKUNGAN IBU DENGAN KECEMASAN REMAJA DALAM MENGHADAPI MENARCHE DI RW 05 KELAPA DUA JAKARTA BARAT TAHUN 2014

**Subject Alt** : HUBUNGAN DUKUNGAN IBU DENGAN KECEMASAN REMAJA DALAM MENGHADAPI MENARCHE DI RW 05 KELAPA DUA JAKARTA BARAT TAHUN 2014

**Keyword** : Dukungan ibu, Kecemasan dan Menarche

### Description :

Latar belakang. Menarche adalah peristiwa ketika seorang anak perempuan mengalami haid atau datang bulan yang pertama kali, hal ini menimbulkan kecemasan pada sebagian remaja putri. Di Amerika serikat, sekitar 95% wanita remaja mempunyai tanda-tanda pubertas dengan menarche pada umur 12 tahun dan umur rata-rata 12,5 tahun yang diiringi dengan pertumbuhan fisik saat menarche. Ibu adalah sosok paling dekat bagi remaja putri diantara keluarga sehingga komunikasi pada hal-hal yang sensitif akan relatif lebih terbuka, pada posisi inilah peran seorang ibu untuk mendukung remaja putri menghadapi menarche sangat dibutuhkan guna mengurangi kecemasan.

Tujuan. Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi hubungan dukungan ibu dengan kecemasan remaja dalam menghadapi menarche.

Metode Penelitian. Metode penelitian ini adalah kuantitatif. Pengambilan sampel dengan cara purposive sampling sebanyak 63 responden. Analisa data untuk univariat menggunakan distribusi frekuensi, bivariat dengan menggunakan chi square.

Hasil penelitian. Hasil penelitian ini menunjukkan karakteristik responden menurut usia 13-16 tahun (44,4 %), remaja yang mendapat Dukungan ibu (79,4 %) dan Kecemasan (54,0 %). Setelah dilakukan penelitian dengan menggunakan uji statistic Chi Square peneliti menemukan hubungan yang signifikan dengan perolehan hasil perhitungan didapatkan 0,039 ( $p < 0,05$ ).

Kesimpulan: Disarankan perawat memberikan penyuluhan berupa pendidikan kesehatan kepada ibu dan remaja sehingga ibu dan remaja memiliki wawasan tentang dukungan yang diberikan pada remaja dengan kecemasan dalam menghadapi menarche.

**Date Create** : 26/03/2015

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate- 2011-33-011

**Collection** : 2011-33-011

**Source** : Undergraduate these health of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright@2015 esa unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor